Informe semanal de actividades (22 al 28 de abril de 2016)

Manuel Ernesto Pérez Aguirre

Proyecto: "Las masacres de San Fernando, Tamaulipas y Allende, Coahuila. Lecciones para el Estado mexicano, la sociedad organizada y las víctimas".

Actividades individuales

- 1. Finalización de los informes municipales de desaparecidos de Coahuila y Tamaulipas. Los datos arrojan dos similitudes. La primera es que los años más álgidos fueron 2010 y 2011, aunque el 2012 también hubo muchos desaparecidos en Tamaulipas. La segunda es que el mayor número de desapariciones se concentra en pocos municipios, como Torreón o Piedras Negras y Matamoros o Nuevo Laredo. Las diferencias principales también son dos. Por un lado, aunque la mayor cantidad de desapariciones se concentra en las ciudades arriba mencionadas, las desapariciones se presentan en algún momento en todo el territorio tamaulipeco, mientras que varios municipios coahuilenses no presentan ese problema. Por otro, hay registros de desaparecidos en Tamaulipas desde 1982 mientras que el más antiguo de Coahuila es de 2004. **Se adjuntan informes en formato Excel.**
- 2. Recopilación de datos de incidencia delictiva de la Ciudad de México, Guadalajara, Monterrey y Querétaro. Hasta el momento sólo se ha recopilado los delitos del fuero común (despojo, violaciones sexuales, homicidios, secuestros y robos), mientras se continúa con la búsqueda de los delitos correspondientes al fuero federal. **Se adjunta informe en formato Excel.**

Informe anterior

1. Vamos a seguir trabajando los documentos de la semana anterior, incorporando las observaciones. Específicamente, sobre el documento para acercamiento con prensa, organizaciones de la sociedad civil y sociedad en general, como se pretende que sea un documento claro y directo se pensó que era buena idea hacerlo con formato de presentación para agilizar su lectura. Está en formato powerpoint para la edición pero la idea es convertirlo a pdf.